



JM Cadenas

José Luis
Martínez-Almeida,
alcalde de Madrid.

PREMIOS EXPANSIÓN JURÍDICO

Martínez-Almeida: “Madrid es una de las grandes capitales del Derecho”

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, presidió anoche la ceremonia de entrega de los Premios a la Excelencia en la Práctica del Derecho de los Negocios. **P30**

■ “Para superar las dificultades económicas hay que generar oportunidades para los que quieren invertir”

■ “El Ayuntamiento sigue profundizando en la desregulación normativa de la capital”

VII EDICIÓN PREMIOS EXPANSIÓN JURÍDICO

Martínez-Almeida: “Madrid es una de las grandes capitales del Derecho”

EXPANSIÓN celebró ayer la gala de entrega de los Premios Jurídicos, presidida por el alcalde de Madrid, quien destacó que “la seguridad jurídica y la desregulación son clave para atraer la inversión”.

Expansión. Madrid El diario EXPANSIÓN, líder en información económica, financiera y empresarial, celebró ayer en el Complejo Duques de Pastrana de Madrid la gala de entrega de los Premios a la Excelencia en la Práctica del Derecho de los Negocios, certamen que cuenta con el apoyo de Santander como patrocinador principal, además de IE Law School (secretaría técnica) e Intertrust y Lefebvre como patrocinadores.

La séptima edición de estos galardones, convertidos ya en la gran cita de la abogacía española, estuvo presidida por el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida.

La convocatoria de 2022 ha batido todos los récords de participación al haber recibido más de 300 candidaturas de un centenar de firmas jurídicas. En la ceremonia se dieron cita los presidentes y socios directores de los principales bufetes que operan en nuestro país, así como secretarios del consejo de las compañías del Ibex 35 y reconocidos juristas.

Madrid, protagonista

El alcalde de Madrid aseguró que la capital se caracteriza por la excelencia de sus operadores jurídicos. “Nos podemos sentir orgullosos de que Madrid sea una de las grandes capitales del Derecho”. El abogado del Estado en excedencia destacó el importante número de profesionales, en un guión al 425 aniversario del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid, el más grande de Europa. Igualmente, resaltó la calidad de los letrados que ejercen en la ciudad.

En esta línea, el regidor aludió al compromiso adquirido con los ciudadanos para llevar a cabo una desregulación normativa. Recordó cómo en anteriores ediciones de los Premios Jurídicos se comprometió a una simplificación de la legislación existente en el Ayuntamiento madrileño y cuatro años más tarde, en el mismo escenario, se pudieron ver los resultados.



En la imagen, Juan Manuel Cendoya, vicepresidente de Santander España y director general de Comunicación, Márketing Corporativo y Estudios de Santander; Stefania Bedogni, directora general y consejera de Unidad Editorial; José Luis Martínez-Almeida, alcalde de Madrid; Ana I. Pereda, directora de EXPANSIÓN; José María Alonso, decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid, y Jaime Pérez Renovaes, secretario general y del consejo de Santander.



José Luis Martínez-Almeida, en su discurso durante el acto de entrega de los Premios Jurídicos.

“La semana pasada aprobamos una ordenanza de derogación normativa que simplifica más de 100 normas que estaban obsoletas. También hemos hecho un esfuerzo en urbanismo para unir en una sola las dos ordenanzas existentes en esta área”.

Asimismo, Martínez-Almeida recalco que para superar las dificultades económicas hay que generar oportunidades para aquellos que deciden invertir y aseguró que “Madrid es una ciudad que está en un gran momento de su historia, aunque lo mejor está

por llegar”. Para ello, señaló que la capital es una referencia en la colaboración público-privada.

Ana I. Pereda, directora de EXPANSIÓN, coincidió con el alcalde al asegurar que la economía crece a un ritmo inferior al previsto por “la gue-

rra en Europa” y la inflación. Pese a esto, destacó que “se producen operaciones que generan actividad para los profesionales del derecho de los negocios” y destacó cómo la seguridad jurídica es un factor de atracción de inversiones y creación de empresas.

“ Para superar las dificultades económicas hay que generar oportunidades para los que quieren invertir”

“ Madrid se caracteriza por la excelencia de sus operadores jurídicos”

“ El Ayuntamiento sigue profundizando en la desregulación normativa de la capital”

Especial Premios

El próximo martes 5 de julio EXPANSIÓN publicará un suplemento especial con un amplio despliegue fotográfico de la entrega de galardones